



Louis Bégin

Président

Fédération de l'industrie manufacturière – CSN
Provient du SNE DU PAPIER DE CANDIAC

Poste convoité au sein de la FIM

Je soumets ma candidature au poste de **Présidence de la FIM.**

Expériences syndicales

Mon parcours syndical au sein du Syndicat national des employés du papier de Candiak débute en 1984 comme vérificateur.

De 1985 à 1988, secrétaire du syndicat.

Puis de 1989 à 2015, je suis nommé représentant à la prévention/défense des accidentés du travail. Élu à trois reprises au comité de négociation.

De 2000 à 2016, Co-président du comité environnement de l'usine de Candiak.

Au niveau régional, membre fondateur du comité des jeunes de l'ancien Conseil central du Haut-Richelieu en Montérégie.

Pendant quatre ans, membre du comité de formation du Conseil central de la Montérégie.

À la Fédération de l'industrie manufacturière, comité de la santé-sécurité et environnement de 2011 à 2015.

Lors du 2^e congrès de la fédération, élu vice-président à la santé-sécurité, environnement.

Depuis le dernier congrès, élu à la présidence de la fédération.

Quelles sont vos motivations pour le poste?

Des élections dans une organisation syndicale comme la nôtre est une démarche des plus sérieuses, dans un but de servir nos pairs avec la plus grande rigueur. C'est dans cette optique que je dépose ma candidature pour un second mandat au poste de la présidence de la fédération de l'industrie manufacturière (FIM-CSN).

Être élu vice-président en santé-sécurité et environnement au congrès de la fédération en 2015, m'a permis de pleinement de prendre le pouls du militantisme à l'intérieure d'une fédération. Maintenant fort d'une expérience d'un mandat à la direction de la fédération, je désire continuer de travailler pour servir les syndicats, de porter la vision du secteur privé à la CSN, favoriser l'épanouissement syndical des membres, des syndicats, dans une fédération à leur image, de continuer d'avoir comme priorité le service aux membres, de travailler en équipe avec les salariés de la FIM. Au plaisir de se voir au congrès de la fédération, lieu de vie syndicale incontournable.